
Prorogato il  bando della XII  ed.  del  Premio Letterario Città di
Martinsicuro

da dx il sindaco Massimo Vagnoni, l’editrice Valeria Di Felice, la presentatrice Mirella Lelli

MARTINSICURO – Prorogata al 29 giugno la scadenza della dodicesima
edizione del premio letterario Città di Martinsicuro, organizzato dal
Comune di Martinsicuro e dalla Di Felice Edizioni, e patrocinato dalla
Casa della poesia in Abruzzo “G. D’Annunzio” e dall’Associazione
Editori Abruzzesi.
Il bando prevede tre sezioni: poesia in verso libero, poesia in
metrica, poesia in vernacolo. Un premio speciale sarà riservato a una
poesia (verso libero, in metrica o in vernacolo che abbia partecipato
alle tre sezioni) ispirata a riflessioni, emozioni, stati d’animo
inerenti al periodo di emergenza che stiamo affrontando per il
coronavirus.
La giuria è presieduta da Valeria Di Felice (presidente esecutivo
senza diritto di voto), ed è composta da: Fulvia Marconi (poetessa e
critico letterario), Anacleta Camaioni (scrittrice e psicoterapeuta),
Ivana Tamoni (poetessa e traduttrice), Vittorio Verducci (poeta e
critico letterario).
Il premio collabora con i seguenti organismi ospiti: Associazione
Magnificat, Associazione Il Faro e Premio la girandola delle parole.
Per il bando completo: www.premiomartinsicuro.it

Alba Adriatica. “Cin Cin”: a tavola con i vini naturali
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Sabato 20 giugno Piccolo Chalet di Alba Adriaca propone, per pranzo, un intrigante
itinerario alla scoperta dei vini naturali selezionati dalla casa di distribuzione Les Caves de
Pyrene abbinati, in un raffinato menù, al pescato dell’Adriatico.
Sapori autentici, antiche tradizioni marinare e contaminazioni gourmet si accompagnano a vini di
carattere, figli del territorio. L’evento è dedicato agli appassionati e non solo che potranno
conoscere e approfondire, all’interno di un particolare percorso di degustazione, i vini naturali
prodotti per lo più da piccoli coltivatori, realizzati con pochi interventi in vigna e ridottissimi anche
in cantina.
Piccolo Chalet. Da oltre dieci il Piccolo Chalet interpreta il sapore del mare, abbinando la
tradizionale schiettezza della cucina marinara abruzzese con esotiche ricette ed accostamenti inediti.
Una cucina contemporanea concepita sfumando le antiche tradizioni marinare con lo stupore della
contaminazione. Realizzata valorizzando la materia prima con rigorose e semplici preparazioni e
ricercando, in ogni ricetta, armonia e, nella selezione degli ingredienti, autenticità.
Questo ristorantino fronte mare è diventato, nel tempo, il punto di riferimento per i cultori della
cucina naturale fatta di valorizzazione del territorio e dei suoi prodotti di stagione, dagli ortaggi a
chilometro zero forniti da agricoltori locali al pescato, rigorosamente del mare Adriatico.
Les Caves de Pyrene. È la casa di distribuzione e importazione indipendente nata in Inghilterra ed
oggi affermata in Itala dove approda nel 2009 con l’con l’obiettivo di promuovere i vini di
territorio. Il motto? “Less is more”. Lo stesso condiviso da Les Caves de Pyrene in Inghilterra dove,
alla fine degli anni Ottanta, Eric Narioo inizia l’avventura come importatore e distributore di vini
artigianali.
Oggi Les Caves Italia è una grande famiglia con cento agenti e oltre 4.000 clienti. Le etichette
presenti in catalogo sono accomunate da acidità, sapidità e bevibilità e negli anni hanno conquistato
il gusto di tanti bevitori. Una selezione di piccoli produttori, vini figli del territorio, di carattere,
senza compromessi, vini scelti esclusivamente in base al gusto personale.
L’evento è realizzato nel pieno rispetto delle normative vigenti.
Info e prenotazioni Cristiano Cianciarelli M 338 1176977
Piccolo Chalet, via lungomare Marconi Alba Adriatica (TE)
www.piccolochalet.net

Menù

Antipasti freddi. Ostrica Peter Pan, Aguachile di gambero rosa, Giardiniera di sgombro.
In abbinamento con Jonny Gambato, Metodo Ancestrale, Cascina Baricchi.
Antipasti caldi. Pescatrice al rosmarino, Granchietto all’arrajata, Cozze di Piazzola.
In abbinamento con Côtes Catalanes IGP Majas Blanc 2014, Domaine De Majas.

Primo. Risotto Sbagliato



In abbinamento con “Attention Chenin Méchant” Anjou Aoc 2104, Clos des Treilles.

Secondo. Frittura del Lamparista con totani e alici
Abbinamento con Palmentino Rosso, Vino di Anna.

Dolce. Mousse lime &amp; basilico

Venerdi 19 giugno web meeting “Rilancio e sviluppo post covid 19
per le aree rurali”
Venerdi 19 giugno web meeting “Rilancio e sviluppo post covid 19 per le aree rurali”

 

Il  Centro  di  informazione  Europe  Direct  Majella  dell’Ente  Parco  Nazionale  della  Majella,  in  collaborazione  con  la
Rappresentanza  in  Italia  della  Commissione  europea  e  l’Ufficio  del  Parlamento  europeo  in  Italia,  organizza  un  web
meeting dal titolo: “Rilancio e sviluppo post- Covid 19 per le aree rurali: sostegno dai Fondi europei per i sistemi produttivi
delle zone rurali abruzzesi”.

 

Obiettivo dell’incontro è illustrare le misure che l’Unione europea mette a disposizione degli operatori economici, e in
particolare degli imprenditori agricoli e di chi intende investire tempo e capacità nello sviluppo delle zone rurali, che sono la
cifra caratteristica delle aree interne abruzzesi.

Il  web  meeting  fornirà  indicazioni  pratiche  sulle  opportunità  di  finanziamento  alle  organizzazioni  agricole  abruzzesi,  che
rivestono un ruolo fondamentale per lo sviluppo del territorio e che stanno attraversando un periodo difficile a seguito della
pandemia.

L’incontro è articolato in due sessioni.

 

La prima sessione si svolgerà dalle 10:30 alle 12:30 e sarà dedicata agli interventi politico-istituzionali e dei rappresentanti
delle associazioni di categoria. I lavori saranno aperti dai saluti di Emanuele Imprudente, Vicepresidente della Regione
Abruzzo e Assessore regionale con delega

all’agricoltura;  Carlo Corazza, Capo Ufficio del Parlamento europeo in Italia; Antonio Parenti, Capo della Rappresentanza in
Italia della Commissione europea e Lucio Zazzara, Presidente del Parco Nazionale della Majella.

 

La sessione continuerà con l’intervento degli eurodeputati Luisa Regimenti, Andrea Cozzolino, Mario Furore, Aldo Patriciello e
dei rappresentanti locali di Confederazione Italiana Agricoltori, con il Vicepresidente Mauro Di Zio, Coldiretti Abruzzo, con il
Direttore regionale Giulio Federici  e Confagricoltura L’Aquila, con il  Vicedirettore Stefano Fabrizi.  La sessione vedrà la
moderazione di Angelo De Nicola, giornalista e scrittore.

 

Nel pomeriggio, a partire dalle ore 15.30, si terrà una sessione tecnica che si concentrerà sugli strumenti di finanziamento,
sugli incentivi e le strategie proposte dall’Unione europea in materia di agricoltura e sviluppo rurale.  La sessione si aprirà
con i saluti di Luciano Di Martino, Direttore Ente Parco Nazionale della Majella, e continuerà con l’approfondimento tecnico a
cura  di  Mauro  Cappello,  esperto  in  Fondi  strutturali  europei  e  professore  presso  l’Università  della  Tuscia  e
presso l’Università Roma Tre. Dopo l’intervento di Mauro Cappello, si aprirà la fase di confronto con il pubblico con una
sessione di domande e risposte per dare l’opportunità ai partecipanti di individuare gli strumenti più idonei per le esigenze
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del territorio. La sessione sarà moderata da Gabriella Spina, Responsabile del Centro Europe Direct Majella.

 

Link per partecipare alla prima sessione: http://bit.ly/AreeRurali_Abruzzo_Mattina

Link per partecipare alla seconda sessione: http://bit.ly/AreeRurali_Abruzzo_Pomeriggio

Mosciano Sant’Angelo. Rimborso mense e scuolabus, possibilità di
acconto IMU al 31 Agosto.

Comune di Mosciano

Inizia  con  importanti  novità  per  i  cittadini  la  fase  di  rilancio  post  COVID  del  Comune  di  Mosciano  Sant’Angelo.
L’Amministrazione Comunale ha infatti deliberato le modalità di rimborso di scuolabus e mense per i mesi di chiusura e ha
dato la possibilità di pagamento dell’acconto IMU al 31 Agosto prossimo.

In  una  nota  l’Amministrazione  ha  chiarito  come  “l’imperativo  nella  definizione  delle  scelte  di  bilancio  sarà  coniugare  il
mantenimento di tutti i servizi con giuste misure, anche onerose per il bilancio, a sostegno dei cittadini in questa fase di
ripresa dopo il lockdown”.

Nel provvedimento giuntale si legge che sarà riconosciuto alle famiglie un rimborso del 30% della retta pagata lo scorso
anno per il trasporto scolastico. Sarà possibile richiedere il rimborso fino al 15 luglio. Il rimborso sarà detratto dalle rette da
pagare, in caso di iscrizione al trasporto per il prossimo anno scolastico, o versato direttamente alla famiglia in caso di
mancata fruizione del servizio. Per quanto riguarda la mensa, invece, trattandosi di un credito già versato e non fruito potrà
essere rimborsato integralmente in caso di mancata iscrizione al prossimo anno o utilizzato per il pagamento dei buoni pasto
alla ripresa del servizio mediante il sistema Planet School, con l’ulteriore opzione di poter trasferire le somme già versate ad
eventuali fratelli o sorelle frequentanti.

L’Amministrazione ha ribadito come sia “fondamentale che quest anno tutti rispettino il temine di iscrizione perché servirà
un enorme sforzo organizzativo per far ripartire i servizi nel rispetto delle linee guida anti COVID: per questo motivo abbiamo
legato le procedure di rimborso alle nuove iscrizioni poichè sarà pressoché impossibile accettare le iscrizioni in ritardo, come
spesso avvenuto negli anni scorsi, perché non ci sarebbe il tempo necessario per organizzare il tutto in maniera puntuale”.

Per quanto riguarda il differimento dell’acconto IMU, invece, la scelta adottata è stata quella di rinviare il pagamento di tutte
le categorie ad eccezione della quota statale del 7,6 per mille per gli  immobili  categoria D che, non potendo essere
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disciplinata dal Comune come ribadito dal Ministero dell’Economia, dovrà essere versata entro il 16 giugno.

Nelle prossime settimane, inoltre, verranno comunicate ulteriori decisioni nel dettaglio, prima fra tutte lo slittamento della
prima rata della TARI al 30 settembre prossimo e alcune detrazioni per le utenze non domestiche che sono state chiuse
durante l’emergenza COVID.

FOSSACESIA MARINA, RIAPRE L’UFFICIO TURISTICO

Fonte Comune di Fossacesia

Apre  l’ufficio  turistico  a  Fossacesia  Marina.  Con  la  stagione  estiva  che  muove  i
primi passi, così come predisposto in passato, anche quest’anno l’Amministrazione
Comunale mette disposizione il  servizio per quanti  frequentano il  litorale della
città. “Sarà aperto tutti i giorni, dal lunedì alla domenica, al mattino dalle ore 10
alle ore 13 e nel pomeriggio dalle 17 alle 20 – sottolinea il  Sindaco Enrico Di
Giuseppantonio -. Quest’anno poi, l’ufficio sarà sede del Punto Blu, dove potranno
essere  prese  tutte  le  informazioni  relative  al  programma  Bandiera  Blu,  che
Fossacesia ha conquistato per la diciannovesima volta consecutiva e, inoltre, per la
‘Spiaggia per tutti’, l’area attrezzata, che abbiamo inaugurato tre anni fa, per le
persone  che  presentano  disabilità  o  comunque  difficoltà  motorie  e  i  loro
accompagnatori.  La  nostra  Amministrazione,  nonostante  le  difficoltà  economico-
finanziarie  del  momento,  cerca  di  offrire  a  quanti  sceglieranno  Fossacesia  per  le
loro vacanze, servizi che la rendono il più possibile accogliente”.
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I cammini del Parco Nazionale della Majella su Rai RadioLive  

Nella puntata di  “Dieci  Passi  nella Storia” da venerdì  12 giugno alle ore 13, gli  ascoltatori,  accompagnati  da Tiziana
Iannarelli, passo dopo passo scopriranno i cammini che portano ad antichi eremi, tra i sentieri di Papa Celestino V, sul
massiccio montuoso con la più alta concentrazione di luoghi sacri al mondo.

Sarà un tragitto tra sentieri e tratturi, fino ai caratteristici paesini abruzzesi, per scoprire la vita dei pastori, i boschi, i torrenti
e la suggestione della “Montagna Madre” del Parco Nazionale della Majella.

Ripercorrendo idealmente le vie di Pietro Da Morrone, poi divenuto Papa Celestino V,  si toccheranno tutti i luoghi eremitici
da lui vissuti, insieme al Direttore del Parco Luciano Di Martino, lo storico Edoardo Micati, le guide ambientali Paola Di
Martino e Angelo D’Ulisse.

Particolarmente significativo il  progetto “Montagne senza Barriere” che permette,  anche a persone con disabilità,  di  poter
accedere ai sentieri montani grazie  a speciali carrozzelle a ruota unica denominate Joelette.

“Dieci Passi nella Storia” si potrà ascoltare al link www.radiolive.rai.it, oppure sull’app Rai Playradio, sul Dab e in tv cercando
RadioLive sul digitale terrestre o sulla piattaforma Rai del sistema satellitare (ven, sab e dom alle 13.00)oppure sulle pagine
Facebook di Radio Live e di 10 Passi nella Storia.

Preview al link: https://www.facebook.com/diecipassinellastoria/videos/1473102672868864/

Consiglio provinciale. All’ordine del giorno il bilancio preventivo
2020
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Provincia di Teramo

Teramo 12 giugno 2020. Convocato per martedì 16 giugno, alle ore 10, il Consiglio
Provinciale. All’ordine del giorno anche il Bilancio Preventivo 2020 già approvato
dal Presidente.  Il documento contabile contiene il Programma triennale dei lavori
pubblici  2020/2022  e  il  programma  Triennale  delle  assunzioni.  Il  bilancio  di
competenza per l’anno 2020 pesa, complessivamente, 104.495.648 di euro con 42
milioni di spese di investimento.

Sport: Us Acli, ‘Sport sia motore per la ripartenza del Paese’ 
 

N.1  Acli  nazionali  Rossini,  ‘Chiamati  a  proporre  idee  per
rilancio’ 
Malagò: “Nell’edilizia scolastica serve Piano Marshall’ 
Roma, 12 giugno 2020 – “Oggi, dopo l’emergenza sanitaria, il modo dello sport è chiamato a proporre un proprio disegno per
contribuire al rilancio economico e sociale del Paese e ritengo che possegga le competenze, l’ingegno, l’inventiva e le
capacità realizzative per farlo”. È quanto ha affermato il presidente nazionale delle Acli, Roberto Rossini, durante il web talk
delle Acli dal titolo ‘Lo sport per superare l’emergenza sanitaria e sociale: problemi e soluzioni’, a cui hanno partecipato
anche il presidente dell’Us Acli Damiano Lembo, il  Presidente del Coni Giovanni Malagò e il  capo Ufficio Sport del Governo
Giuseppe Pierro.

“In un momento in cui l’Italia sta lentamente tornando a una vita ‘normale’ – ha dichiarato Damiano Lembo durante il suo
intervento – lo Sport non solo può, ma deve essere uno dei principali motori per la ripartenza. In chiave agonistica, ma anche
e soprattutto per il suo aspetto sociale. Come non sottolineare la valenza che ha avuto lo Sport nei mesi di lockdown?
Abbiamo visto tutti quanto fosse importante per ognuno di noi continuare ad allenarsi, da chi lo ha fatto su balconi, terrazze
e giardini, a chi ha corso attorno ai propri palazzi pur di muoversi. Ora che abbiamo preso coscienza di questo aspetto, è
fondamentale non dissiparne l’eredità nelle future politiche sportive”.

“Come Ente di promozione sportiva – ha concluso Lembo – l’Us Acli ha fatto il massimo pur di venire incontro alle difficoltà di
quanti operano nel territorio, da chi gestisce gli impianti, le palestre, ai tesserati, ai tecnici e gli stessi dirigenti. Gli enti, da
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questo punto di vista, sono una grande famiglia che oggi chiede alle Istituzioni un credito che non può non essere tradotto in
maggiore coinvolgimento e centralità nei processi politici, soprattutto alla luce del completamento della Riforma del sistema
sportivo attualmente in fase di approvazione attraverso i decreti attuativi. Lo abbiamo detto da tempo – ha concluso Lembo
–  e lo auspichiamo con ancora maggior convinzione dopo aver appurato l’attenzione del Governo e delle Istituzioni sportive
nei nostri confronti fin dall’inizio dell’emergenza Covid-19”.

“Il cosiddetto Piano Colao – ha dichiarato Rossini nel suo intervento conclusivo –  prevede essenzialmente solo due proposte
in materia strettamente sportiva condivisibili, del resto,  in materia di dote educativa da garantire ai minori in condizione di
grave disagio economico esclusi, o ai margini, delle reti educative e di welfare  e la promozione dello sport femminile anche
attraverso incentivi alle sponsorizzazioni e l’introduzione del professionismo nello sport anche per le donne. Ripartono i
campionati, riaprono gli impianti sportivi, apriamo insieme quella grande palestra di idee che gli italiani chiedono non solo
alle istituzioni, alla politica e all’economia ma anche a noi formazioni sociali”.

A prendere la parola è stato poi il numero uno del Coni: “Con Rossini – le parole del capo dello sport italiano – c’è una lunga
condivisione di valori che va oltre lo sport, Damiano l’ho sempre considerato una persona molto vicina a me e al mondo
Coni. Insieme abbiamo provato a dare un contributo e una testimonianza per migliorare lo stato dell’arte delle cose. Ho
sempre sostenuto che le Acli sono persone serie, conosco bene tutte le loro iniziative. C’è complicità sui progetti condivisi”.
Nello  specifico,  Malagò  ha  avvertito:  “Nell’edilizia  scolastica  ma  anche  per  gli  impianti  polivalenti  all’interno  dei  plessi
sportivi,  serve  un  piano  Marshall.  Oggi  molti  di  quei  complessi  non  sono  a  sicurezza  o  a  norma”.

Il responsabile del Governo, Giuseppe Pierro ha concluso: “Stiamo uscendo da un periodo che ha messo a dura prova il
nostro sistema. Sono stati mesi difficili per tutti e abbiamo fatto il possibile, il ministro Spadafora ha a cuore lo sport come
strumento di inclusione e rilancio per il Paese. Lo sport è stato al centro dell’attenzione durante il lockdown, è stato molto
più semplice chiudere ma è complicatissimo ripartire. Ci stiamo rendendo conto di quanto sia importante lo sport proprio a
causa del lockdown. Oggi è importante dare la percezione che lo sport riparte ma lo fa in sicurezza. Verso i gestori degli
impianti e verso i cittadini, che devono essere certi della salute fin quando dovremo convivere con il virus”. “Prossimi step –
l’auspicio di Pierro – saranno sulla riforma dello sport in cui dovrà uscire fuori un testo che attraverserà il lavoro sportivo e
quello femminile in particolare. Affronteremo numerose tematiche in questa delega. L’obiettivo è quello di restituire a tutti lo
sport”.

Abruzzo.  Chiarimenti  del  Presidente  della  TUA  Gianfranco
Giuliante
In data odierna, ho respinto la richiesta di rinuncia agli  incarichi concernenti la Sicurezza, l’Ambiente, la Protezione e
Prevenzione da parte del Direttore Generale Maxmilian Di Pasquale, dell’Arch. Paolo Sportiello e dell’Ing. Francesco Di Fonzo.
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TUA SPA Abruzzo

In premessa gli stessi, nei giorni scorsi, mi avevano sottolineato uno straordinario attacco da parte sindacale all’Azienda che,
dal 28 maggio ad oggi, si è tradotto in sollecitazioni scritte alle diverse Autorità ed Enti preposti, circa la necessità di
ispezioni presso TUA Spa.

Le richieste sindacali hanno prodotto le seguenti ispezioni:

Avezzano  –  28  maggio  –  Vigili  del  Fuoco,  Ispettorato  del  Lavoro,  Asl,
Carabinieri del lavoro;
L’Aquila  –  28  maggio  –  Vigili  del  Fuoco,  Ispettorato  del  Lavoro,  Asl,
Carabinieri del lavoro ;
Chieti – 28 maggio – Regione Abruzzo;
Pescara – 3 giugno – Regione Abruzzo;
Lanciano (Divisione Ferroviaria) – 1 giugno – Regione Abruzzo;
Lanciano  –  4  giugno  –  Presidente  Commissione  di  Vigilanza  Regione
Abruzzo Pietro Smargiassi;
Lanciano  –  11  giugno  –  Vigili  del  Fuoco,  Ispettorato  del  Lavoro,  Asl,
Carabinieri del lavoro;
Pescara – 11 giugno – Asl;
Controlli su bus da parte della Polizia Stradale (Pescara 20 volte; Lanciano
20 volte; L’aquila 8 volte; Teramo 6 volte).

Tutti i controlli non hanno determinato censure di rilievo e si sono tradotte in alcune raccomandazioni, alle quali l’Azienda si
è prontamente adeguata.

I responsabili aziendali, potenziali vittime di azioni che investono anche profili penali, ritengono di non voler continuare ad
operare, stante l’inaccettabile clima generatosi e la caparbietà dell’azione contro l’azienda.

Ho respinto le loro dimissioni e richiesto un’aggiornata e puntuale elencazione delle eventuali criticità strutturali dei diversi
siti,  per  lo  più  datate,  chiedendo  un  ulteriore  sforzo  per  la  definizione,  nel  più  breve  periodo,  delle  situazioni  meno
compromesse.  Per le altre, salvo non vengano proposte soluzioni alternative immediatamente attuabili, si provvederà alla
temporanea chiusura di quei siti che dovessero presentare qualsivoglia tipo di criticità, per i tempi necessari alla soluzione



delle problematiche evidenziate e, comunque, da definirsi nel più breve tempo possibile.

Questa Presidenza non intende assumersi responsabilità ulteriori, né può chiedere ai propri dirigenti di farsene carico, né
tantomeno può accettare che i lavoratori possano essere men che tutelati, nei diversi luoghi ove svolgono la propria attività.
Siamo certi che la parte sindacale, impegnata in questi giorni (per tutti difficili) ad esercitare una così pressante azione sulle
diverse  autorità,  finalizzate  ad  ottenere  controlli  sull’azienda,  assuma un  atteggiamento  collaborativo  nel  far  intendere  ai
lavoratori la necessità che le attività di ristrutturazione, ormai indilazionabili, vengano svolte nei tempi più stretti, nel loro
precipuo interesse e per evitare responsabilità su quanti, nel periodo breve di azione di questa Presidenza, hanno profuso
impegno e professionalità, nonostante la mole dei problemi ereditati.

Pescara, 11.06.2020

                                                                                                          Gianfranco Giuliante

Teramo. TV Super J: misure di sostegno agli operatori televisivi
locali, la posizione della società Editoriale Vibrata srl

Tv Super J

Le misure di sostegno al sistema dell’informazione locale varate dal Governo italiano e dalla
Regione Abruzzo fanno figli e figliastri tra operatori televisivi.
Il pacchetto per l’editoria (art. 195) inserito nel Decreto Rilancio, per un ammontare di 50 milioni di
euro, non dispiegherà i suoi effetti su tutte le emittenti tv. A beneficiarne saranno solo le televisioni
incluse nella graduatoria 2019 dei contributi alle emittenti locali, con l’esclusione quindi di quelle
che non hanno i requisiti per entrarvi. Una scelta fortemente discriminatoria nei confronti di tutte
le altre emittenti televisive locali che durante l’emergenza coronavirus hanno continuato a
produrre, con l’impegno di tutti i propri lavoratori, un’informazione attendibile ed insostituibile,
incrementando in molti casi i programmi informativi, senza mai interrompere il servizio pubblico
fornito ai propri telespettatori nonostante la gravissima crisi economica determinata dalla
pandemia. Queste emittenti, come nel caso di Super J, per il solo fatto di non aver ricevuto i
contributi statali del 2019 non hanno diritto ai sostegni garantiti, invece, ai soggetti già finanziati. Il
tutto, come evidenziato anche dalle sigle che riuniscono le imprese del settore, in un periodo in cui
i loro fatturati si sono pressoché azzerati a causa del fatto che gli inserzionisti sono stati costretti a
sospendere l’attività.
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Analoga disattenzione è stata mostrata dalla classe politica regionale abruzzese che in Consiglio
regionale ha partorito una legge, il cosiddetto Cura Abruzzo 2 (L.R. 118/2020), anche in questo caso
fortemente iniqua. Infatti le risorse assegnate al comparto televisivo locale saranno distribuite sulla
base di requisiti che poco o nulla hanno a che fare con l’emergenza sanitaria ed economica in atto:
numero di dipendenti assunti al 31/01/2020, fatturato dell’ultimo esercizio finanziario e dati Auditel
del 2019. “Siamo arrivati al paradosso – commenta l’editore di Super J, Filippo Di Antonio, socio di
riferimento della Editoriale Vibrata srl – Secondo quanto stabilito nella legge della Regione Abruzzo
in merito all’intervento straordinario ed urgente per il sostegno delle imprese del settore
dell’informazione a seguito della crisi determinata dall’emergenza Covid-19 potrebbe ricevere un
contributo un’azienda cessata il 1 febbraio 2020 e che quindi non ha vissuto e subìto l’emergenza
pandemica. I criteri sono quantomeno inadeguati – prosegue Di Antonio – Sarebbe stato logico,
corretto e soprattutto equo prendere quale periodo di rifermento proprio quello pandemico (13
marzo – 4 maggio) sia per il calcolo dei dipendenti assunti, al netto di quelli in cig, e sia per i dati
Auditel al fine di riconoscere il contributo quindi a chi effettivamente ha vissuto e raccontato il
periodo pandemico “in prima linea”. Mi auguro – conclude Filippo Di Antonio – che questo
clamoroso errore venga sanato il prima possibile”.
Editoriale Vibrata s.r.l. – Super J


